

LE PROGRAMME DU CONGRES DE LOURDES

Le programme du Congrès eucharistique qui aura lieu à Lourdes du 22 au 26 juillet prochain contient une partie pratique et une partie théorique: la *doctrine du règne social* de Jésus-Christ; la *pratique* de la communion fréquente et de la communion précoce.

La doctrine de la Royauté de Jésus-Christ y sera affirmée, démontrée, expliquée, développée dans une série de rapports que vont préparer les théologiens les plus compétents dans les divers pays du monde. La pratique de la communion fréquente y sera également étudiée, et dans les décrets qui la conseillent et l'encouragent, et dans les faits qui en démontrent la possibilité et l'évidente efficacité.

On étudiera, en effet, d'abord le fondement doctrinal de la Royauté sociale de Jésus-Christ dans les Ecritures, dans les Pères de l'Eglise, chez les théologiens, dans la liturgie. On fera ressortir la manifestation de cette doctrine dans la littérature, dans les arts et dans l'histoire. On en fera voir le renouvellement dans la dévotion au Sacré-Cœur et son épanouissement inespéré dans les Congrès eucharistiques internationaux.

On étudiera ensuite les bienfaits de Jésus-Christ envers la société d'après la tradition catholique, par le moyen du saint sacrifice de la messe, de la présence réelle et de la sainte communion.

Déjà la communion, si parcimonieusement distribuée, si tardivement accordée à la jeunesse, a fait surgir des âmes d'élite dans la société. Que sera-ce lorsque dans toute l'Eglise, tous les enfants, tous les fidèles de bonne volonté viendront sans entraves recevoir soit tous les jours, soit